



Jóvenes deben salir "con energía" a las calles para defender al INE: Santiago Creel



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, aseguró que la gente debe salir a las calles este domingo 13 de noviembre para defender al Instituto Nacional Electoral (INE), además de estar unida para quitar al "mal gobierno" de Morena.

Previo a la 25 Asamblea Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, Creel Miranda dijo que las y los jóvenes deben salir con energía renovada, ya que la unión es la fuerza y la victoria.

“Espero que los jóvenes salgan con la energía renovada salgan a las calles y a marchar mañana porque el INE no se toca. INE no se toca, salgamos todos unidos de esta asamblea, ya que la unión es la que da la fuerza y la victoria. Necesitamos quitar a este mal gobierno de Morena de manera unida”.

El panista dijo estar contento y con mucho entusiasmo para reordenar este sábado el partido con estatutos para el bien de la ciudadanía y de México, ya que es necesario y urgente redirigir al país por la ruta del bienestar.

Por otra parte y aludiendo al Presidente Andrés Manuel López Obrador, Creel Miranda aseguró vía Twitter que "alguien está estancado en la política de los 70 y obsesionado en restaurar un régimen que concentra poder, divide al pueblo y cancela la pluralidad".

En su publicación, el legislador mostró una edición del periódico Excélsior, con fecha del 8 de agosto de 1972. En la portada, destaca el titular con una frase de Luis Echeverría: "Los conservadores no Tienen ni Tendrán el Poder Electoral".



La Razón

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

13/11/2022

LEGISLATIVO

Santiago Creel comentó que el encabezado "bien podría ser de hoy. AMLO y Echeverría piensan y hablan igual sobre los temas electorales".

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-pide-jovenes-salgan-calles-defensa-ine-505724>